

		校訓 心美しきニ中生たれ 心強きニ中生たれ ひたちなか市立勝田第二中学校 学校だより 第6号 令和7年7月18日(金)
-----------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------

有意義な夏休みに

7月1日（火）～4日（金）にかけて、中央地区総合体育大会が行われました。猛暑や雷雨に苦しみましたが、出場した選手たちは、自分のベストパフォーマンスを発揮しようと、最後まで一生懸命がんばりました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。また、県大会へ出場する生徒のみなさん、おめでとうございます。さらなる活躍を期待しています。

さて、7月19日（土）から44日間の夏休みとなります。自分磨きをするよい機会です。学習、生活、部活動、習い事等の目標を立て、自分と向き合いながらじっくりと取り組んでください。有意義な夏休みとなることを期待しています。9月1日（月）には、一回り成長した元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。

授業参観及び引き渡し訓練

7月11日（金）に、授業参観と引き渡し訓練が行われました。1年生は「情報モラル講演会」、2年生は「薬物乱用防止教室」を行いました。生徒が被害者にも加害者にもならないよう、引き続き指導して参ります。是非、ご家庭でも話題にしていただければと思います。

また、授業参観後の引き渡し訓練では、スムーズな引き渡しをすることができました。ご協力ありがとうございました。



市少年の主張大会

7月9日（水）に、ひたちなか市少年の主張大会が行われました。本校からは3年生の生徒が代表としてスピーチをしました。「男女差別」をテーマに、自分の思いを堂々と伝えることができました。推薦者の生徒は、発表者の紹介をするなど、落ち着いてサポートすることができました。



ABC 市英語プレゼンテーションフォーラム

7月15日（火）に、ひたちなか市英語プレゼンテーションフォーラムが行われました。シビックプライドに触れながら、よりよいひたちなか市にするための提案をしました。素晴らしい発表が評価され、水戸地区大会への出場が決まりました。3年生の代表生徒のみなさん、おめでとうございます。次の大会での活躍も期待しています。



3学年 性に関する講演会

7月16日(水)に、ひたちなか母と子の病院より助産師を講師に招き、性に関する講演会を行いました。出産の様子の動画を視聴したり、生命が誕生するまでの過程について話を聞いたりしました。生命の大切さについて改めて考えることができました。



中央地区総合体育大会 結果 ☆県大会進出

卓球男子	団体	1回戦惜敗	
	個人	シングルス：1名 1回戦惜敗	
		ダブルス：2ペア 1回戦惜敗	
卓球女子	個人	シングルス：1名 2回戦惜敗	
テニス男子	団体	☆4位	
	個人	☆12位 ベスト16	
テニス女子	個人	☆5位	
柔道男子	団体	☆2位	
	個人	☆5位 1名 ☆6位 1名 7名 惜敗	※階級略
柔道女子	団体	惜敗	
	個人	☆2位 1名 ☆6位 1名 1名 惜敗	※階級略
剣道男子	団体	2回戦惜敗	
ソフトボール		☆9位	
バレー男子		☆2位	
バスケットボール女子		1回戦惜敗	
サッカー		1回戦惜敗	

※クラブチームで出場している選手（個人戦のみ紹介）

柔道男子	☆3位 1名	※階級略
柔道女子	☆優勝 1名 ☆2位 1名	※階級略
テニス男子	☆優勝 ☆2位	
テニス女子	☆優勝（県東地区大会出場）	
バドミントン男子	☆2位	
バドミントン女子	惜敗	



県総合体育大会 結果

陸上競技男子	2年男子100m：5位 1年男子100m：14位	
陸上競技女子	共通女子円盤投げ：25位 共通女子1500m：6位 共通女子800m：15位 2年女子100m：惜敗	